

CHRONIQUE

Un chinois récemment arrivé de Chine est mort de la lèpre à Montréal.

Les amis du Dr Brennan, récemment arrivé d'Europe, doivent lui donner un banquet le 6 octobre prochain.

Le Dr Laberge, médecin de la ville, a fait passer une nouvelle loi pour obliger les médecins à déposer à son bureau les certificats de naissances et de décès.

La séance d'ouverture des cours de la Faculté de Médecine aura lieu le 6 octobre dans la nouvelle salle de clinique, maintenant terminée, de l'Hôpital Notre-Dame. Le Dr E. P. Benoit a été chargé de faire le discours de circonstance.

Le Dr Laviolette poursuit toujours activement son projet de sanitarium à la Montagne tremblante. Nous sommes très en faveur d'un établissement de ce genre, administré scientifiquement et situé dans un climat sain. Il rendrait des services énormes aux malades et à la profession.

Nous apprenons que le gouvernement fédéral a chargé M. le Dr Lachapelle, président du Conseil d'Hygiène de la Province, de représenter le Canada au Congrès Médical des deux Amériques (*Pan American Congress*) qui doit avoir lieu à Mexico au mois de novembre prochain.

Les conférences d'hygiène infantile organisées par le Conseil National des Femmes vont recommencer le 12 octobre, rue Fullum, à l'école Champlain. Les conférenciers cette année seront les Drs Asselin, Prume et Benoit. Sujet des conférences : L'alimentation des Enfants, — Les maux de yeux et les maux de gorge, — L'hygiène générale de la première enfance.

L'Université McGill doit consacrer prochainement la somme de dix mille dollars à la création d'un musée d'Hygiène où l'on pourra étudier les modèles de toutes les inventions anciennes et récentes destinées à établir l'assainissement des maisons, des villes, des édifices publics, etc., etc. Le Dr Adami, durant son dernier voyage en Angleterre, s'est activement occupé de la chose, et nous n'avons aucun doute que le musée, une fois installé, sera des plus intéressants à visiter.